

JVCシニアクラブ便り 2013年8月号 (No.25-4)

発 行：JVC シニアクラブ
会 長：菅沼 喜久次

■ 第12回定期総会に向けて

立秋を迎えたとはいえ、厳しい残暑がまだまだ続くものと思われます。会員各位におかれましては、お元気にてご活躍のことと拝察し、心からお慶び申し上げます。



早いものでJVCシニアクラブ結成後、12年目の定期総会を迎える時期となりました。別紙総会開催案内の通り、10月6日(日)に平成26年度活動計画他を審議するための、第12回定期総会を開催いたします。

この期に当たり、私たちを取り巻く情勢、とりわけ7月21日の第23回参議院選挙の結果がもたらす、私たち高齢者にとっての影響を、会員各位と共に考えてみたいと思います。

私たちの支持してきた民主党は、昨年12月の衆院選・本年6月の都議選・7月の参院選と、連続して行われた重要な選挙において記録的な敗北を喫してしまいました。

この敗因は2009年～12年に掛けて3年3か月の間、政権与党としての知識や経験不足による稚拙な政権運営にあり、決めたことが守られない党内ガバナンスの欠如も重なり、党内抗争による離党者も続出し、党の力を弱め、国民からの信頼も大きく損ねてしまった結果にあります。更に、それに対する真剣な反省と総括がなされないまま、一連の重要な選挙に臨んだことに尽きるでしょう。

直近の参議院選挙後の党内情勢は、大敗北の責任の在処、党代表の続投、幹事長の辞任、元総理(代表)の造反に対する除籍等々をめぐり、機関の決定がおこなわれず、今までと全く同じ経過を、VTRで見ているような党内情勢であります。

このような民主党の実態は、私たち支持者にとって実に嘆かわしいものであります。今回の選挙を通じて、衆参の「ねじれ」は解消され、自公連立政権による思うがままの政権運営が可能となりました。

敗れたとはいえ民主党は野党第一党であります。自公政権の暴走にブレーキを掛け、民主党が掲げてきた「社会保障制度改革」が後退したり、反故にされることのないようにせねばなりません。特に私たち高齢者にとっての「年金・医療・介護」制度は、なんとしても後退させてはなりません。

「民自公三党合意」による「社会制度改革国民会議」の結論が8月中には纏まりそれを受けての法制化が、自公政権主導で進められる事になります。

私たちはその成り行きを注視し、JAMシニアクラブ・全国高退連と連携し日常活動に邁進して行かねばなりません。

来る10月6日の定期総会の場で、皆さんと共に認識を共有できますよう、ご協力をお願いいたします。

■ 東京競馬場・サントリービール工場見学会（東京支部・千葉支部企画行事）

5月11日（土）、あいにくの雨の中、32名が東京競馬場に集まりました。競馬博物館で日本における中央競馬の歩みを学び、実際に馬券を購入して広いスタンドからレース観戦を行いました。



初めて馬券を買う人も多く、馬券購入のレクチャーを受けたり、発券窓口の人手ほどきを受けながら馬券を手にする人もいました。

レースの結果は、ビギナーズラックもなく、大当たりした人はいなかったようです。午後はサントリー武藏野工場に移動して、ビール製造工程の見学と試飲を楽しみました。

■ 7月18日（木）「JAZZを学ぼう」（本部行事）開催されました。

シニアクラブでは初の試みとなるジャズ演奏会を開催しました。出演は、早稲田大学ニューオルリンズジャズクラブのOBで構成される「ホットストンパーズ」のメンバー7人。

当シニアクラブの会員、平井昌美さん（ピアノ）、塚原義晴さん（バンジョー）も加わっています。真夏の暑さの中、全部で32名が会場の高田馬場「サニーサイド」に集まりました。



ホットストンパーズのメンバー 7人



「サニーサイド」の会場風景と参加者

フォスターの名曲「スワニーリバー」や「セントルイスブルース」等、私たちにとって親しみある身近な曲目が演奏され、演奏の合間には平井さんから1800年代のジャズ誕生の時代背景を中心に、ジャズの歴史について語られました。

フィナーレに、“You are my sunshine” “When the Saints go marching in”的合唱で会場は大いに盛り上がり、次にまた、同様企画開催を望む声の中、終了しました。

■ 事務局から

① 参議院選挙「とどろき利治」候補のサポート・エントリー報告

7月21日実施された参院選は民主党にとって厳しい結果で終わり、JAM シニアクラブが支援を決めていた「とどろき利治」候補は残念ながら当選することができませんでした。

4月のサポート・エントリーのお願いに対して、当シニアクラブ会員からご家族含めて計61名の登録をいただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

② 求む、「会員の特技・自慢の紹介」 写真編

10月6日の総会終了後、懇親会場において、会員が持つデジカメ写真を数台のフォトフレームで紹介したいと思います。花・鳥・風・月、対象にこだわることなく、皆さん見てももらいたい傑作をお持ちの方は、事務局にご連絡ください。

③ 総会開催ご案内と来年度会費納入お願い:別紙ご参照ください

シニアクラブの行事に参加される方は一度参加して、また次回も参加！というパターンになって何度もご参加いただいている方です。今まで参加されたことのない方も「今回は！」の気持ちでぜひご参加ください。会員間の交流を広めましょう。

事務局長 田代 周